

Rückblick Vereinsfischen am 17.9.2006

Obwohl die Wetterprognosen für vergangenen Sonntag, nicht gerade schönes Wetter versprachen, hatten die Fischer Glück und konnten bei bestem Spätsommerwetter das diesjährige Vereinsfischen am Gewässer „Tennhöfle“ abhalten.

Zwanzig Teilnehmer und davon die Hälfte Jugendliche, war eine stolze Teilnehmerzahl, die es schon lange nicht mehr gegeben hatte.

Nach dem Auslosen der Angelplätze, war Spannung pur angesagt. Geht ein schwerer Karpfen an die Angel, oder setze ich auf eine Forelle, das waren die Fragen, die die Teilnehmer dann beschäftigten, denn es waren ja wertvolle Sachpreise zu gewinnen.

Als um 12:00 Uhr das Vereinfischen zu Ende war, konnten folgende Sieger ihre Preise aussuchen.

1. Platz Bastian Maurer: Forelle mit 380 Gramm
2. Platz Michael Jänsch: Forelle mit 380 Gramm
3. Platz Werner Brech: Forelle mit 370 Gramm

Es folgten noch weiter fünf Preisträger.



Die anderen Teilnehmer, die einen Fisch gefangen hatten, aber nicht unter den Preisträgern waren, konnten sich mit einem Trostpreis trösten.

Anschließend saßen die Fischer noch gemütlich zusammen und ließen sich die Bartwürste und die frisch geräucherten Forellen schmecken.

Zum Schluss sei allen Teilnehmern und Helfern für diese schöne Veranstaltung recht herzlich gedankt.